

カメに新しく名前を

つけよう!

最近、第二メンバーが大事にお世話をしているカメ。

飼育を始めた当初は他の名前をつけていたのですが…当時のメンバーみんな卒所してしまっただけ…この際『みんながもつと愛着がわく名前をつけよう!』ということとで新しい名前を第二メンバーで考えることになりました!

すると『じゃあ…ポスターを作って、帰りの会でみんなに投票してもらえようように告知しようよ!』と青山かくま君(2年)。ポスターにカメのイラスト・特徴を書いて、みんなにお知らせしてくれました。

さっそく『メスだから女の子っぽい名前がいいよね!』みんなが呼びやすい名前がいいな!』と大漣いろはちゃん(1年)。みんなで決める名前ということで色々な名前を考えて紙に書いてくれる姿がありました。

締め切りは16日(金)! 現在、たくさん名前候補が集まっているので、来週中に決定を予定しております!

いったいどんな名前になるのか…? 話し合いや決定した名前についても次回のほっとニュースでお知らせする予定です! お楽しみに!♥

公園遊びがアツい!

みんなで運動しよう!

14日(水)の出来事。最近、学校の運動会が近づいてきていることもあり、公園の時間になると『公園に行って運動したい!』とたくさんメンバーが公園へ入っている状況です。

この日『今日の公園はリレーの練習するんだ!』と張り切っていたのは、3年生の平田ゆずなちゃん・安原あみちゃん・松本かずはちゃん、2年生の藤澤あいかちゃんの4人。

バトンパスの練習をしたり、チームを分けて競争してみたり…と自分たちで考え、工夫して練習に取り組んでいました。

また、男子メンバーも『サッカーしたい!』ということと『2チーム』に分かれ、相手のコートラインを越えたら点数が入るというルールでのサッカーを行いました。

『守る人と攻める人で分けるようにしよう!』『壁を使って相手のいないところを狙おう!』と各チーム作戦を考えて遊ぶ姿がありました。

この他にも『馬跳び』・『バトミントン』・『キックベース』・『虫捕り』など…さまざま遊びで盛り上がっている第二メンバー! これからも公園遊びを盛りあげていきたいと思えます。

このネズミを折りたい!

みなちゃんの挑戦!

14日(水)の出来事。この日、本を見ながら折り紙で『ネズミ』を作るのに挑戦していたのは孫みなちゃん(1年)。

『しっぽのところが難しいから教えてほしい!』と指導員・上級生メンバーに聞いてみるもの…苦戦している様子…。

『どうする?』他のネズミにしてみない?』と指導員が聞いてみると『このネズミが可愛いからこれを折りたい!』と伝えてくれたみなちゃん。

その後、色々な人に教えてもらうことのできる! ネズミを折ることができました! 『諦めずにやってみよう!』と喜びみなちゃんにホッコリした指導員でした!

新しい机がきて…

15日(木)の出来事。この日から、第二ホームに新しい机が4台届きました。

さっそく宿題とおやつ場の場面で、新しい机を出してみると、みんながより静かに集中して取り組むことができました。

その後、4年生リリーターに感想を聞いてみると『みんなめっちゃよかったと思う!』と話してくれました! この調子で続けていこう!

また遊びにきてネ！



8・14日、8月後半から「学童保育実習」としてAMIにきていた4名（るっぼん・るうさん・のんちゃん・よしはる）の最終日でした！
短い間だったけど…本当にありがとう！
また、いつでもAMIに遊びに来てください！

遊びの様子



可愛いネズミが
作れたよ！

よく狙って…
シュートだ！



ぱるノート紹介

今日はコヨーテをいろはとせいやといっしょにやったよ。

1年 山本 えま

⇒「コヨーテ」のゲームを一緒にやりました！ かなりの心理戦になりました！ またやろう！

今日ゆずなと、あみと、あいかといっしょに公園でのごとりレーのれんしゅうをしました。とちゅうでうまとびをしてころんでめっちゃいたかったです。

3年 松本 かずは

⇒久々に公園に行ってたくさん体を動かしたかずはちゃん。ケガに気をつけて、またたくさん遊ぼう！

今日はこはるとしずくに絵をかいてもらった。かわいい絵だった。うれしかった

4年 金安 みちる

⇒みんなで絵をかいて見せあっていました。上手にかけたかな？ ぜひ見せてほしいです！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

●10月～12月は、土曜日保育の開所場所が「第二大元ホーム」になります。ご利用される保護者の方は、お間違えのないようお願いいたします。(開所時間・持ち物などの変更はありません。)

●勉強道具、服、帽子などの入れ間違いが見られています。お家でもお子様の持ち物がきちんとあるかご確認いただきますよう、よろしくお願いたします。もし万が一、紛失や間違えて持って帰っている場合は速やかにスタッフまでお知らせください。